Frédéric TURNER est l'auteur et co-auteur de plusieurs ouvrages :

- Les oubliés de 39-45 : La rafle des Britanniques, éditions Jaft-Arras auteur Frédéric TURNER, 30 novembre 2010, ISBN 978-2-9538021-0-8, imprimeur Copymédia, Mérignac, 590 pages.
- Revue internationale d'histoire militaire N° 90, p239-251, août 2012, ISBN 2-95264119-3-5, éditions Pulsio.net
- Les oubliés de 39-45 : Les Britanniques internés à Tost, Kreuzburg, Giromagny et Westertimke, éditions Jaft-Arras, auteur Frédéric TURNER le 10 avril 2013, ISBN 978-2-9538021-1, imprimeur Copymédia, Mérignac Gironde. 604 pages. Ce livre est présent sur les cinq continents.
- *Architecture et urbanisme à Arras au XIXe siècle*, éditions ASSEMCA, imprimeur Copymédia-Mérignac-Gironde, mars 2014, ISBN 978-2-9547692-0-2.
- 1940. La Rafle des Britanniques dans le Pas-de-Calais par les Allemands. Par Frédéric TURNER. Livret de la conférence donnée le 26 février 2017 à Bucquoy.
- La salle des fêtes de l'hôtel de ville d'Arras, éditions, auteur Frédéric TURNER, ASSEMCA, impression Copymédia Mérignac, mars 2017, ISBN 978-2-9547692-2-6
- Bertie BORRETT, une destinée singulière juillet 2018 par Michel MEHEZ p 91 et 95, imprimerie Pixartprinting (Italie) ISBN 9 791069 925434.
- L'histoire de la vie de Charles Maurice BAKER le 19 septembre 2018 par Jane EVANS p 90, CEWE Photoworld Warwick UK, réf. 80 00446 51670 9.
- Dainville 1914-1918. Un village de l'arrière-front par le club d'histoire locale de Dainville, février 2020, imprimerie Copymédia-Mérignac-Gironde. Frédéric TURNER coauteur.
- Dainville 1914-1918, tome 2 –Les mobilisés par le club d'histoire locale de Dainville, octobre 2020, imprimerie Copymédia-Mérignac-Gironde. Frédéric TURNER coauteur.

Les conférences présentées par Frédéric TURNER :

- Boulogne-sur-mer, Comité International des Sciences historiques « La rafle des Britanniques à Boulogne et environs », 16 juin 2011.
- Arras Académie des Sciences, Lettres et Arts d'Arras, La rafle des Britanniques à Arras et environs, le 20 juin 2012.
- Arras -ASSEMCA, « L'histoire du gaz à Arras, une autre façon de découvrir la ville, le 19 février 2015.
- Arras- Union Fraternelle Franco-Britannique, « La rafle des Britanniques, le 28 février 2015.

- Bucquoy, AEP Joie de vivre « La rafle des Britanniques dans le Pas-de-Calais par les Allemands » le 26 février 2017.
- Béthune Les Amis du Musée de Béthune et de l'Estracelles « La rafle des Britanniques à Béthune et dans sa région » 23 octobre 2017.
- Auxi-le-Château Entente Cordiale « La rafle des Britanniques à Auxi-le-Château et dans sa région, le 25 novembre 2017.
- Arras, Union Fraternelle Franco-Britannique « L'art déco » le 17 mars 2018,
- Le journal d'Abbeville du 29 janvier 2025, « La rafle des Britanniques dans le Pas-de-Calais et la Somme ».

Les interviews:

- La Voix du Nord Arras du 7 juin 2010, « F.T. dédie dix années de recherches à la mémoire des Britanniques raflés en juillet 1940 » par Nicolas ANDRÉ.
- *L'Avenir de l'Artois, édition Arras* du 15 décembre 2010, « Réparé l'oubli, lutter contre l'ignorance » par Nelly DUPRÉ.
- Le Phare, édition Dunkerque du 5 janvier 2011, « Les déportés britanniques, ces oubliés de la guerre 39-45 » par Pierrick JOUAN.
- Radio Canada, Vivement Dimanche, Joël LE BIGOT, 17 avril 2011.
- FR3 Nord-Pas-de-Calais, journal télévisé, Lille, 15 mai 2015, Frédérique HENAUT https://france3-regions.francetvinfo.fr/hauts-de-france/2015/05/15/livre-les-oublies-de-39-45-la-rafle-des-britanniques-725111.html
- Maville.com Calais du 9 janvier 2011.3Les déportés britanniques, ces oubliés de la guerre 39-45, par Pierrick JOUAN.
- Arras Actualités de Mars 2011. « Le mémorial Turner » par Claude MARNEFFE.
- ARPEGE Accord parfait, encart Les oubliés de 39-45, juin 2011, ISSN 1622-8405.
- <u>http://lesamisdupatrimoinesaint-martinois.over-blog.com/article-les-oublies-de-39-45-par-frederic-turner-65883548.html,</u>
- L'Avenir de l'Artois du 20 juin 2012 « Le récit de dix années de recherches », par Nelly DUPRÉ.
- L'Avenir de l'Artois Arras du 22 juin 2012.

- La Voix du Nord édition Arras du 22 juin 2012 : « Dense et enrichissante semaine à l'Académie d'Arras » dont « La rafle des Britanniques.
- La Voix du Nord, édition Arras du 30 mai 2013 https://www.lavoixdunord.fr/art/region/un-arrageois-se-bat-pour-perpetuer-le-souvenir-des-ia29b0n1287957
- La Voix du Nord édition Arras du 31 mai 2013, F.T., sa croisade pour « Les oubliés de 39-45 » par Nicolas ANDRÉ.
- La Voix du Nord page Région du 31 mai 2013 « La croisade d'un Arrageois ».
- La Voix du Nord Arras du 13 juin 2013, Les échos des arcades : photo du camp de TOST (All.)
- La Voix du Nord, page « Rétroactif » du 28 juin 2013, photo du camp de TOST (All.).
- La Voix du Nord du 15 février 2016, rubrique avis de recherche sur Charles BAKER.
- L'ECHO du Pas-de-Calais N°153, mai-juin 2017, la rafle des Britanniques dans le nord de la France, par Marie-Pierre GRIFFON
- - La Voix du Nord, édition Arras du 10 février 2017 par CLP.
- La Voix du Nord, édition Arras du 11 février 2017, « la rafle des Britanniques en 1940 » par Nicolas ANDRÉ.
- <u>https://www.lavoixdunord.fr/116972/article/2017-02-10/frederic-turner-leve-le-voile-sur-la-rafle-des-britanniques-en-1940</u>
- La Voix du Nord Arras du 6 avril 2017, « F.T. Turner, le grand-père qui s'est engagé à moins de 17 ans » par Nicolas ANDRÉ.
- *Bonnes nouvelles n°241 Bucquoy*, juin 2017 : « 1940 : La rafle des Britanniques dans le Pasde-Calais par les Allemands ». par CLP ?
- Exposé sur la rafle des Britanniques en 1940, Commission des Volontaires de la Résistance du Pas-de-Calais, Noeux-les-Mines, 2 février 2017,
- La Voix du Nord ou l'Abeille de la Ternoise le 2 novembre 2018. Ses descendants ont traversé la Manche pour lui rendre un hommage. (fusillé à PENIN le 1^{er} novembre 1916).
- *La Voix du Nord, édition Arras*, 3 novembre 2018, Des Anglais rendent hommage à leur aïeul fusillé (à PENIN le 1^{er} novembre 2018).
- <u>https://www.lavoixdunord.fr/846295/article/2020-07-31/juillet-1940-les-nazis-raflent-3-000-britanniques-dans-le-nord-pas-de-calais</u>
 - Pour le 80^e anniversaire de la rafle des Britanniques du Nord-Pas-de-Calais.

- Journal The Guardian du 10 juillet 2020, interview de Jon HENLEY du 15 juin 2020, photos de Ed ALCOCK: https://www.theguardian.com/world/2020/jul/10/britons-rounded-up-nazisoccupied-france-internees?holCMP=Share_AndroidApp_Gmail
 Pour le 80e anniversaire de la rafle des Britanniques du Nord-Pas-de-Calais.
- La Voix du Nord, édition Région 15 août 2020 « Juillet 1940, les nazis raflent 3000 Britanniques » par Yannick BOUCHER. Pour le 80e anniversaire de la rafle des Britanniques du Nord-Pas-de-Calais.
- Conférence pour le comité local de Fort-Mahon, la rafle des Britanniques dans le Pas-de-Calais et la Somme, 24 janvier 2025, cinéma Le Vox.